



Stadtgemeinde Knittelfeld  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Auch dieses Jahr war das Maskeneislaufen ein voller Erfolg!

Der Eiskunstlaufclub Aichfeld-Zeltweg eröffnete die Veranstaltung mit einer beeindruckenden Darbietung. Anschließend stürmten hunderte Kinder die Eisfläche und hatten sichtlich Spaß.

Bürgermeister Harald Bergmann teilte gratis Krapfen an alle Kinder aus. Aber macht euch selbst ein Bild von der Veranstaltung.

<https://www.facebook.com/551706737132063/posts/909945697974830>

